

音串小学校产品

#K&Lboof



🗫 24日 第 I5号

文責:小西 貴仁

みんなの心を一つにし、全力で競技したスポーツ集会!

5月22日(水),令和6年度吉井小学校スポーツ集会を開催しました。

開会式では、6年生の坂本一華さんが、大きな声で堂々と児童代表あいさつを行いました。内容を紹介します。「今日は、待ちに待ったスポーツ集会の日です。わたしたち6年生にとっては、最後の、そして、「年生のみなさんにとっては、初めてのスポーツ集会です。今年のスローガンは『一致団結!全力でつき進め ゴールまで』です。各チームが力を合わせ、「位を目指して競い合えるよう精一杯がんばりましょう。」という児童代表あいさつの後、スポーツ集会がスタートしました。

今年のスポーツ集会は、さわやかな初夏を思わせる青天のもと、幼稚園のみなさん、小学生のみなさん、先生方、全員の心を一つにしたスポーツ集会となりました。一人ひとりの子どもたちが最後まで自分の力を出し切った、実にすがすがしいスポーツ集会だったと感じました。

さらに,加茂谷幼稚園のみなさんも一緒に競技に参加したり,小学生への応 援を元気にしてくださったりと,幼稚園と小学校との交流の機会ともなりまし た。幼稚園のみなさん,スポーツ集会への参加と応援ありがとうございました。』

<少しですが、スポーツ集会の様子を紹介します。>































スポーツ集会では、みなさんのステキな笑顔がいっぱい見られましたね!